



Madrid, 10 de abril de 2017

*Estimado/a Gerente:*

*Me dirijo a usted para comunicarle que el próximo 5 de mayo, en el marco de la campaña SAVE LIVES: CLEAN YOUR HANDS, la Organización Mundial de la Salud (OMS) celebra la Jornada Mundial de higiene de las manos con el fin de concienciar e implicar a los profesionales sanitarios en la prevención de las infecciones relacionadas con la asistencia sanitaria a través de esta medida sencilla y eficaz.*

*El Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, en el marco de la Estrategia de Seguridad del Paciente viene desarrollando con las Comunidades Autónomas el Programa de Higiene de las Manos del Sistema Nacional de Salud (SNS), en el cual la Consejería de Sanidad de su Comunidad Autónoma está implicada.*

*Uno de los objetivos de este programa es promover el desarrollo de la Campaña de higiene de manos de la OMS a nivel del SNS. Los indicadores obtenidos en los últimos años señalan una tendencia a la mejora, pero todavía queda mucho por hacer y por eso nos gustaría contar con el apoyo de su centro para difundir el mensaje de la importancia de mantener una adecuada higiene de las manos durante la atención sanitaria. No nos cabe duda de que tiene plena conciencia de la trascendencia de este tema.*

*En España hay más de 600 centros comprometidos activamente en la campaña de la OMS para la mejora de la higiene de manos. Si su centro no está adherido pero están interesados en ello pueden hacerlo en el siguiente link:*

*<http://www.who.int/gpsc/5may/register/en/index.html>*

*El 5 de mayo de 2017, la OMS pide que todos los centros sanitarios se unan a la campaña: La lucha contra la resistencia a los antibióticos está en sus manos.*

*Además de las iniciativas que ustedes pongan en marcha, les adjuntamos el logo de la campaña y les solicitamos tengan a bien ponerlo en la página Web de su centro en un lugar visible entre el 1 y el 10 de mayo enlazándolo con el programa de higiene de manos de la Web de seguridad del paciente del Ministerio de Sanidad, Servicios*



*Sociales e Igualdad: <https://www.seguridaddelpaciente.es/es/proyectos/financiacion-estudios/programa-higiene-manos/>*

*El elemento clave para que estas intervenciones tengan éxito es el apoyo de los directivos sanitarios. Por eso, solicitamos su colaboración para que los profesionales mantengan la excelente disposición que han demostrado hasta este momento y se sientan respaldados en sus esfuerzos por ofrecer una atención de la máxima calidad y seguridad. Es muy importante potenciar la participación de los profesionales en cada centro, reforzando la cultura de la higiene de manos para seguir ofreciendo una atención más segura a los pacientes.*

*Felicitemos a todos los profesionales de su centro por los logros alcanzados y queremos transmitirles ánimo para seguir participando, mantener el fomento de la higiene de las manos y mantener/mejorar los resultados obtenidos hasta el momento.*

*Me pongo a su disposición para cualquier consulta o sugerencia sobre estos temas.*

*Un cordial saludo,*